
 

Compte-rendu audioconférence COVID-19
à la DDFiP 54 du 7 avril 2020

Participant (pour la CGT)     : Lionel Barsacq, Secrétaire de section, titulaire au CTL.

Situation générale:

Contrairement aux prévisions, le pic de contagion n'a pas été atteint ce Week-End.

20 lits en réanimantion restaient disponibles hier matin sur Nancy et constat est fait d'une 
diminution des entrées.

Situation plus tendue dans 57, 67, 68 et 88 et soucis sur établissements plus proches de la Région 
Parisienne comme St-Dizier ou Chalons.

Craintes sur stock médicaments.

Fin du confinement non prévisible à cette heure.

Situation à la  DDFIP 54 :

1/3 des agents en activité (156 en présentiel et 121 en télétravail).
80 PC portables ont été reçus et affectés, 15 autres devraient parvenir d'ici fin avril.

10 agents en suspicion COVID.
67 agents santé fragile en ASA.

Le protocole de reprise d'activité après infection a été transmis aux chefs.

Dans les SIE     :
Traitement des remboursements crédits TVA par exemple ok, mais explosion des défaillants TVA et 
PAS: opération de relance menée avec aide de vérificateurs. 

Les entreprises défaillantes expliquent cela par des malentendus avec les annonces 
gouvernementales et une mauvaise gestion des banques.
700 entreprises sont concernées, soit -25 % par rapport à février, d'ou des inquiétudes sur la suite, 
puisqu'en mars il n'y a eu que 10 jours de confinement. 

Sur la gestion des agents     : 

280 personnes en ASA sont non empêchées : "si les conditions de sécurité sont réunies" 
-notamment l'éloignement physique des uns et des autres, "elles peuvent revenir travailler".

Seront notamment concernés les SIP et le PCRP mais aussi le contentieux contrôle fiscal plus 
tardivement.



2000 masques ont été reçus dont une partie pour la Direction de la Protection des Populations.

Ils serviront en priorité pour TP Hospitalières (aucune dans 54 sur les hôpitaux eux mêmes) et aux 
accueils (qui sont fermés sauf urgences RDV).

Il n'y a pas assez de matériel pour l'ensemble des personnels donc pas de distribution 
envisagée pour le moment.

Gestion du courrier : on traite après un délai de 24 heures les enveloppes qui arrivent (modèle Pôle
Emploi).
Distribution de lingettes dans les services pour nettoyage nota des claviers et postes de travail.

Campagne IR:

Pas d'acceuil physique; mèls et téléphone .

Une note de cadrage DG et locale est en préparation.

On s'oriente vers une organisation par rotation sur des créneaux de 1H 30 à 2 h avec respect des 
distances de sécurité.

L'accueil « messageries » est possible en télé travail mais aussi en présentiel.
Le PCRP sera mis à contribution.

Possibilité est offerte de regagner un SIP si proche de son domicile.

Une conférence audio spécifique aura lieu sur le sujet.
Faites remonter vos questions et observations.

Trésoreries:
Des contacts ont été pris avec des ordonnateurs pour gérer divers soucis notamment ceux des 
petites collectivités.

Soucis de livraisons des postes en matière de numériaire.
Organisation d'un dispositif de solidarité entre eux.

Détection de risques d'arnaques sur du matériel de santé via des sociétés bidons par exemple sur 
internet.
Réflexion sur relance du traitement du contentieux et donc retour à prévoir d'agents au travail...

Sentiment que la DG amorce un retour des agents sans trop le dire.

Après les SPF, les SIP (campagne IR), le PCRP, les vérificateurs et les agents du contentieux.

Il faudra voir selon quelles modalités et quel taux de présentiel.

Prochaine conférence     : sans doute mercredi prochain.


